

NOTICIAS BREVES

Fin de curso en la Escuela Municipal del Trabajo
Asistirá al mismo la primera Autoridad Municipal y Dirección y Profesorado.

Reparto de premios extraordinarios a los alumnos más aprovechados

El próximo miércoles, día 30, a las 8 de la tarde tendrá lugar, en la escuela Municipal del Trabajo, el acto de clausurar el curso académico.

Por todos los ciudadanos es conocida la loable labor del Municipio sosteniendo e impulsando esa Escuela que reúne los más principales principios que animan al nuevo Estado: la cultura al alcance fácil del obrero. En la citada Escuela son muchos los obreros que reciben una forma-

ción cultural excelente; que en vez de perder el tiempo en tertulias pueriles de velador de café, aprovechan el tiempo y saliendo del taller van a formarse profesionalmente como corresponde a cada uno de los ciudadanos.

El próximo día 30, el Municipio va a premiar como se merece a estos muchachos, y por medio de un máximo representante va a felicitarlos por su labor silenciosa pero fructífera.

La festividad de Corpus Christi

Granollers es muy parca en demostraciones de cualquiera de sus virtudes que alberga. Solo en contadísimas ocasiones las saca a relucir. Sin duda alguna el pasado jueves, festividad de Corpus Christi, de tan viejo y profundo arraigo. Granollers expuso públicamente, sin hipocrecias y amagos, su fe y unción religiosa poniendo en ella toda su alma.

Todos los actos que se celebraron revistieron la máxima magnificencia y esplendor religioso.

Por la mañana, a las 10, tuvo lugar en la Iglesia Provisional un solemne oficio al que asistieron las Autoridades y Jerarquías locales del Movimiento.

Por la tarde, a las 7, la tradicional procesión eucarística salió por las calles de nuestra ciudad siguiendo un itinerario previamente marcado, en medio del entusiasmo religioso de la población entera que se hallaba en su camino.

Fue pendonista el señor Lorenzo Riera Reverter y cordonistas los señores José Juliá Maranges y Ramón Fábregas Rusell.

La procesión estuvo formada con el siguiente orden: fieles, niños que este año realizaron la Primera Comunión, Palio, portantes, clero y el Santísimo Sacramento, Autoridades civiles y militares, y Jerarquías del Movimiento, a los cuales les seguía una compañía con banda de cornetas y tambores del 4.º Grupo de Sanidad Militar, la Centuria «Ramiro Ledesma» del F. de J. y la Cruz Roja local.

Todos los balcones aparecieron engalanados con colgaduras y las calles en muchos trechos, cubiertas de flores, confeti y retama. Fueron también levantados con gusto y profusión diversos altares en cada uno de los cuales se detuvo la procesión.

C. Colomer Marqués entre nosotros

Nuestro distinguido camarada Claudio Colomer Marqués, ex-director de este semanario, corresponsal del «Correo Catalán» en Madrid, se encuentra, desde hace unos días, al lado de su familia, disfrutando unas bien ganadas vacaciones de sus diversas actividades desplegadas en Madrid.

Hemos tenido el placer de estrechar su mano en franco saludo y de escuchar sus opiniones certeras referentes a la política del nuevo Estado.

Deseamos al camarada Colomer una agradable estancia en su ciudad natal.

La festividad de San Cristóbal

Como todos los años la Unión de Conductores de Granollers y su comarca organiza para los días 10 y 11 del próximo mes de julio una serie de actos religiosos y públicos en honor a su patrono San Cristóbal, que por su esplendor, lujo y diversidad, transforman dicha festividad en la pequeña fiesta mayor granollerense.

Destaca de los mismos el solemne Oficio, la bendición de vehículos y tradicional cabalgata de los mismos. La comida extraordinaria a los internados en el Hospital-Asilo, etc.

En la plaza Perpiñá se levantará un entoldado en donde se celebrarán lujosos bailes y selectos conciertos a cargo de las renombradas orquestas de Barcelona, «Amadeo Rovira» y «Plantación».

En resumen, una agradable fiesta, que ya en nuestra ciudad se ha hecho tradicional.

Una agradable visita

El pasado jueves tuvimos la agradable sorpresa de encontrar entre nosotros al antiguo camarada J. Rodríguez.

El camarada Rodríguez, junto con su hermano Pedro,—desaparecido de la gloriosa División Azul en su lucha contra la Rusia culpable,—fueron condicípulos nuestros en los años anteriores a la Cruzada de liberación, cuando su distinguido padre se hallaba prestando sus valiosos servicios en las obras de construcción de la nueva línea del ferrocarril de M. Z. A.

Deseamos que el camarada Rodríguez se haya llevado consigo una grata impresión de nuestra ciudad.

Fiesta Callejera

Un grupo de ciudadanos ávidos clientes del Bar Franch, organizan para el próximo día 3 por la noche una simpática fiesta callejera en la plaza de Barangé a base de un lucido baile amenizado por la orquesta Iberia y mucho humor.

Matrimonio

El pasado lunes, día 21, en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, contrajeron matrimonial enlace la bella señorita Angela Teixidó Sellés con el conocido joven Domingo Viaplana Mitad, ambos de antiguas familias granollerenses.

Después de la ceremonia los recién contrayentes partieron en largo viaje de boda.

Las Verbenas

Sin ningún incidente y dentro de un ambiente de franca alegría transcurrió la verbena de San Juan.

Ayer sábado, por la noche la celebraba el «Club de Ritmo» que por razones surgidas contra su voluntad no pudo hacerlo en su día. Dicha verbena había despertado un gran interés entre el elemento juvenil por lo que era fácil suponer que al igual que los demás celebrados, transcurrió en idéntico ambiente.

La verbena de San Pedro se presenta muy lucida y simpática.

En el Casino se prepara una gran fiesta en la pista que no desdiga en nada a la anterior.

En el Club de Ritmo, a cargo de la orquesta «Oriental» se celebrará un gran baile en la pista de su local social en que se querrá reivindicar y recuperar el tiempo perdido en la anterior.

En el local anexo a F.E.T. y de las J.O.N.S. también se celebrará la verbena de San Pedro con un gran baile amenizado por la orquesta «Iberia», así como también la celebrarán en la pista del C. D. Granollers y demás entidades recreativas.

Petición de mano

Para el joven Eduardo Font Muntañé, ha sido pedida la mano de la gentil y simpática señorita María Luisa Jofrá Lluport.

Nuestra enhorabuena.

Netrológica

El pasado día 20 después de haber recibido los Santos Sacramentos, falleció la señora D. Joaquina Maynou Ruiz de rancia familia granollerense y madre que fué del glorioso Caído por Dios y por España, asesinado por las ordas rojas D. Miguel Vila Maynou.

Al acto del sepelio asistieron numerosas amistades de la finada que testimoniaron su condolencia.

A los familiares desde estas líneas les hacemos constar la nuestra más sincera.

Turno de Farmacias

El turno para hoy domingo y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Arimany de la plaza Maluquer y Salvador.

MODAS SITJES

— GRANOLLERS —

SERVICIO DE VIAJEROS

Hotel Europa
Estación Norte

Se pone a disposición del público un servicio de Faetones con dos caballerías para el rápido y cómodo traslado del Hotel Europa a la Estación del Norte y viceversa, que enlazará con los principales trenes.

Esta mejora, que era tan necesaria para nuestra ciudad, ha sido posible gracias a la autorización hecha por el Excmo. Ayuntamiento a favor del Concesionario **FEDERICO FONT**

el cual se esmerará en poner todo su esfuerzo para complacer al público que la utilice, esperando que por su celo en pro de la comodidad del mismo verá sus afanes correspondidos por parte de los señores viajeros



Al propio tiempo, ofrece sus servicios para **Bodas, Bautizos, Excursiones, etc., etc.** a precios económicos

FEDERICO FONT

Santa Ana, 1 Teléfono 174
GRANOLLERS

Otras Actividades del Frente de Juventudes

Grupo de Centurias

El pasado lunes, día 21 la Centuria de Flechas «Padre Bogiero» de nueva formación, efectuó una marcha a los alrededores del Figaró que transcurrió dentro del más estricto y exacto ambiente de camaradería.

La también flamante Centuria de Flechas «28 de enero» la efectuará mañana, día 28.

Estas marchas se efectúan para cultivar el espíritu de camaradería imprescindible entre los futuros militantes de Falange y al objeto de tenerlos reunidos en simpático ambiente para darles a conocer los principios inmovible de nuestro Movimiento a todas luces juvenil desde su inicio, e introducirlos poco a poco, pero con seguridad, al mismo.

La Competición Provincial de Centurias

Después de intensísima preparación, hoy la Falange representativa de la Centuria «Ramiro Ledesma» de esta Delegación, se ha trasladado a Barcelona al objeto de tomar parte en la competición provincial de Centurias siéndole entregado a la ganadora el máximo galardón provincial que es el Banderín del Caudillo.

SINDICATO PROVINCIAL DE GANADERIA

Para conocimiento de los ganaderos a continuación se transcribe la circular n.º 1008 del Sindicato Nacional de Ganadería, por la que se dictan normas relativas a la Campaña lanera 1943-44.

La Orden de la Presidencia del Gobierno de 24 de Marzo de 1943 (B. O.) dice lo siguiente:

«Artículo 3.º La obligación de todo ganadero de declarar las lanas obtenidas de su rebaño, especificando el número de cabezas y cantidad en kilogramos obtenida, debiendo hacer dicha declaración en los Ayuntamientos donde se encuentre depositada la lana, y en un plazo no superior al de quince días.

Artículo 4.º Las lanas quedarán inmovilizadas y en depósito a cargo de los ganaderos y a disposición de la Sección Lanas del Sindicato Nacional Textil.

Artículo 9.º Todos los ganaderos que deseen enviar sus lanas a lavar por su cuenta, deberán solicitarlo del Sindicato Nacional de Ganadería, con anterioridad al 1.º de Junio, haciendo constar el número de cabezas que figuren en la cartilla ganadera, así como el número de kilos, no pudiendo ser inferior a 3000, pudiendo agruparse los ganaderos de la misma localidad para conseguir dicha cantidad.

Artículo 10.º Los ganaderos no podrán reservarse lana alguna para sus atenciones, debiendo solicitar de este Sindicato Nacional, los manufacturados y mantas para sus atenciones.»

Granollers, 22 de Junio de 1943

C. N. S.



Estadística y Colocación

Por la presente se recuerda a todas las empresas y patronos de la ciudad que a su debido tiempo recibieron de esta Jefatura Comarcal los nuevos impresos de Contratos de Trabajo y Aprendizaje a convenir con todos los productores masculinos de 14 a 21 años que trabajan en sus fábricas o talleres la obligación que tienen de presentar los mismos debidamente cumplimentados antes del día 5 del próximo mes de julio, advirtiéndoles que de hacer caso omiso les parará en perjuicio.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Granollers, 26 de Junio de 1943.

CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE **J. BAULENAS - Tona**

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN **GRANOLLERS**

Avenida de la Victoria, núm. 2

CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA

DESECHE LO IMPRÁCTICO

ACEPTE LO MODERNO



Una pesadilla en todo tiempo. Un gasto muy frecuente : Continuas molestias : Peligro para el transeunte : Sistema anticuado.

Manejo sencillo y práctico : Duración para toda la vida : Puede gozar del fresco sin corriente de aire : Fijada dentro la misma pared : Silueta elegante y resultado confortable.

APLICABLES A VENTANAS, BALCONES O GALERIAS

Pida detalles y presupuestos a Avda. Generalísimo, 174 - Teléf. 86 - Granollers